



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 104-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina: “el hospital de Jaén debe estar culminándose en 45 días”

El gobernador regional, manifestó que la empresa ejecutora se comprometió, a través de un acta, culminar el hospital regional de Jaén en un plazo máximo de 45 días.

En una extensa reunión de trabajo entre el gobernador regional, Porfirio Medina y el ministro de salud Aníbal Velásquez con sus respectivos equipos técnicos; se abordaron importantes puntos con respecto a la ejecución y culminación de los hospitales de Jaén, Cutervo y Cajabamba. Además de la transferencia de presupuesto para la elaboración del expediente técnico del hospital de San Ignacio.

El punto más importante que se abordó fue la culminación e implementación del hospital de Jaén. El gobernador regional precisó que la empresa encargada de la ejecución se ha comprometido, mediante un acta, hacer la entrega del hospital en un plazo máximo de 45 días; y de no ser así, se estaría tomando las acciones legales correspondientes.

“Debemos mencionar a la colectividad de Jaén, que tanto el Gobierno Regional Cajamarca como el Ministerio de Salud, hemos puesto a disposición todo lo que ha estado a nuestro alcance para que el hospital de Jaén se concluya y esté al servicio de la población.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

El Ministerio de Salud ha realizado las transferencias correspondientes y nosotros hemos hecho lo propio con los pagos requeridos a la empresa, para que esta concluya con la construcción y el equipamiento del hospital”, manifestó Porfirio Medina.

Por otro lado, la autoridad regional expresó que ya se tiene la transferencia económica para el hospital de Cutervo, por lo que ya se ha iniciado con la ejecución desde el 01 de mayo del presente año.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de marzo de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA